
Gabinete  Martos  recibe  voto
de confianza del Congreso
El Pleno del Congreso de la República otorgó este martes el
voto de confianza al gabinete ministerial presidido por Walter
Martos con 115 votos a favor, 5 en contra y 4 abstenciones.

 

Las bancadas de Acción Popular y Alianza para el Progreso
fueron las que más votos a favor le otorgaron al gabinete
Martos con 22 votos; seguidos por Fuerza Popular con 14 votos
y el Frepap con 13 votos.

 

El presidente del Consejo de Ministros señaló en su mensaje
ante el pleno del Congreso: “Hemos venido a pedir el voto de
confianza,  pero  también  hemos  venido  a  pedir  unión  y  no
podremos unirnos mientras no retiremos de nuestros corazones
todo tipo de odio y resentimiento”.

 

Cabe resaltar que el presidente del Consejo de Ministros,
Walter Martos, reemplaza a Pedro Cateriano, luego de que el
Congreso le negara la confianza a su Consejo de Ministros la
semana pasada. Ahora Martos y su gabinete tendrán que hacerle
frente a la pandemia y la crisis económica.
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Jorge  Chávez:  «No  hay  una
estrategia  clara  para  la
reactivación económica»
Tras el discurso del presidente del Consejo de Ministros,
Walter Martos, ante el Congreso de la República para solicitar
el voto de confianza, el presidente ejecutivo de Maximixe,
Jorge  Chávez,  manifestó  que  el  Gobierno  aún  no  tiene  una
estrategia clara para la reactivación económica pospandemia.

 

“Ha sido una lectura de medidas y del presupuesto que se va a
asignar a la inversión pública, de la preocupación especial
por las micro y pequeñas empresas.  A su discurso le ha
faltado autocrítica de los errores que se han cometido hasta
el momento, las razones por las cuales la inversión pública
ha estado tan lenta y ha caído estrepitosamente. Es difícil
creer que las metas que se han trazado –que tampoco son muy
ambiciosas– se puedan cumplir”, explicó a La Cámara.

 

► Conozca los objetivos para la Reactivación y Desarrollo
Económico

► Conozca los objetivos para la Lucha contra la pandemia

► Conozca los objetivos para la lucha contra la corrupción

 

Asimismo  consideró  que  no  se  tiene  claro  cómo  se  va  a
reactivar el empleo y si bien es un avance el haber incluido
el tema de las pymes, hay que ver que se asignen más recursos
a las empresas. “No es del todo cierto que los programas que
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se han dado hayan ido a las pymes. Es una mínima proporción
las que han accedido a esos recursos”, subrayó.

 

Respecto a los nuevos bonos familiares que se distribuirían en
las próximas semanas, comentó que ya es muy tarde, pues las
actividades económicas se están normalizando y, más bien, es
momento  de  generar  empleo.  “Hay  que  poner  énfasis  en  el
empleo, porque a partir de ello la gente va a tener ingresos
permanentes. Hay que generar actividad económica en la pymes,
sobre todo informales y ayudarlas a que puedan a volver a
abrir sus puertas con un negocio mejorado”, remarcó.

 

Por otro lado, Chávez señaló que, respecto a los proyectos de
infraestructura  que  se  licitarían  en  este  último  año  de
gobierno vía Asociaciones Público Privadas (APP), los montos
anunciados son muy pequeños y prácticamente no va a haber
inversión privada ya que este mecanismo está estancado.

 

Congreso otorga voto de confianza a
gabinete Martos
 

El Pleno del Congreso de la República otorgó la noche del
martes el voto de confianza al gabinete ministerial presidido
por Walter Martos con 115 votos a favor, 5 en contra y 4
abstenciones.



Víctor  Gobitz:  «Se  ha
soslayado  el  tema  de  la
minería»
El presidente del Instituto de Ingenieros de Minas del Perú
(IIMP), Víctor Gobitz, calificó como preocupante la ausencia
del sector minero en el discurso del presidente del Consejo de
Ministros, Walter Martos, ante el Congreso de la República.

 

“Cuando  se  soslaya  un  tema  como  la  minería,  veo  con
preocupación que no se está haciendo la correcta pedagogía
política y económica que requerimos. Lo que estamos haciendo
es patear el tema sin resolver el fondo”, declaró Víctor
Gobitz.

 

► Conozca los objetivos para la Reactivación y Desarrollo
Económico

► Conozca los objetivos para la Lucha contra la pandemia

► Conozca los objetivos para la lucha contra la corrupción

 

Asimismo, sostuvo que si bien en el corto plazo el Gabinete
Martos puede conseguir los votos de confianza; sin embargo, en
el largo plazo no hay un correcto diagnóstico y menos un plan
que vaya a ser efectivo para reactivar la economía y a su vez
poder sanear las finanzas que han quedado muy golpeadas por
esta crisis.
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Sobre el proyecto de ley que el Poder Ejecutivo enviará y
tendrá  como  finalidad  establecer  un  mecanismo  que  permita
estabilizar los recursos de canon, sobrecanon y regalía minera
del  vaivén  de  las  cotizaciones  internacionales;  para  el
presidente  del  IIMP  se  trata  de  un  concepto  válido;  no
obstante, el tema de fondo sobre el canon es la distribución.

 

“El tema que se debe discutir es cómo hacemos para que en esa
distribución haya una priorización de la reducción de la
pobreza, porque si no tenemos una distorsión muy grande”,
comentó Víctor Gobitz.


